

QUESTIONARIO

Tania Gómez, Tarea #1 Sociología. Gladis.

¿Qué es la familia Feudal?

Pertenece a un estamento o clase social, y sus posibilidades de pasar a otro de los niveles sociales en prácticamente existente.

¿Por qué se caracterizó el feudalismo?

Por haber tenido un movimiento social cerrado, es decir, con escasas posibilidades de movilidad de las clases sociales.

¿Por qué se origina la familia feudal?

Por sus orígenes en la decadencia

• en el imperio Romano, y predominó en Europa durante la Edad Media.

¿Cuándo se disuelve la familia feudal?

La familia feudal comienza a decaer en su influencia social, a medida que se denigra el elemento religioso.

¿Que es el feudalismo?

Es un sistema político, económica y social que se da en la Edad Media, especialmente en España, que va desde 476 a 1453.

¿Que entiende por familia moderna?

La familia moderna ha variado con respecto a su forma más tradicional en cuatro funciones, ciclo de vida y rol de los padres.

¿Cuáles son cambios que ha sufrido la estructura familiar según los estudios históricos?

Que ambas sufren la desintegración por ambas situaciones, sociales, económicos y sociales.

Por qué cree que la composición familiar ha cambiado drásticamente a partir de la industrialización de la comunidad?

Muchas veces es por qué hay problemas los más vistos son los económicos.

Ya que así no pueden satisfacer sus necesidades.

¿Que diferencia se encuentra en la familia Feudal y la familia moderna?

Que la familia feudal, se basa en la política, económico y social.

Y la familia moderna, se caracteriza por qué a sufrido cambios a causa de la emigración.

Tania Gómez, 4to Admón, sociología, Gladis. D.L.

FAMILIA

FEUDAL

Que la familia feudal es un sistema que esta formado en lo político, social y económico.

Se caracteriza que son habitantes de los pueblos particulares y con las ideas y sentimientos cristianos.

Los hombres salen a la guerra y las mujeres trabajan.

FAMILIA

MODERNA

Esta familia ha sufrido a base de la inmigración, ya que los padres abandonan sus familias para brindarles algo mejor o una protección ya que para que no sufran de problemas económicos, también vemos la separación de ambos padres y solo uno queda a responsabilidad de los hijos.